



CAJON  
CYMBALS

Cajon Cymbals von Schlagwerk sind die perfekte Abrundung für das professionelle Cajon Setup. Jedes einzelne Becken ist meisterlich handgearbeitet und bietet bei schneller Ansprache ein grandioses Dynamikspektrum. Optisch werden die handgehämmerten Becken nur teilgefräst und gebürstet, damit möglichst viel vom natürlichen Charakter der hochwertigen B20-Bronze bestehen bleibt. Somit ist jedes einzelne Becken ein Unikat und Meisterstück jahrhundertealter türkischer Beckenbaukunst.

### Cajon CrashRide 14"

Das 14" Cajon CrashRide ist ein absolutes All-Rounder Percussion Cymbal. Gespielt mit der Hand bietet das Cajon CrashRide einen vollen, satten Crashsound. Mit Rods oder Sticks gespielt kommt zusätzlich der Ping auf dem Becken und die Kuppe deutlich prägnanter, als es von einem 14" Becken erwartet werden darf.

### Cajon Splashes

Alleine oder im Set gespielt, ist das Cajon Splash von Schlagwerk die optimale Wahl für den modernen Cajonspieler. Die weichen, handgehämmerten Splashes sind geradezu prädestiniert und ausgelegt fürs Spielen mit der Hand und bieten dank ihres geringen Gewichts und des genialen Querschnitts eine extrem schnelle Ansprache und Soundentfaltung. Schlagwerk Cajon Splashes gibt es in 10 und 12 Zoll.

### Cajon HiHat

Thin top - fat bottom: das sind die Zutaten, damit es richtig schön funky und direkt zur Sache geht mit der Schlagwerk Cajon HiHat. Dank der kompakten Größe wird dabei voller Sound mit angenehmer Gesamtlautstärke kombiniert - ideal für die Kombination im Cajon Setup. Aufgrund des Attacks und der Grundkonstruktion einer HiHat empfiehlt sich das Spiel mit einem Rod oder Stick, damit das komplette Soundspektrum der B20-Bronze adäquat abgerufen werden kann.

## Details

### Material

- Hochwertige B20 Bronze

### Modelle

- 10" / 12" Cajon Splashes
- 14" Cajon CrashRide
- 12" Cajon HiHat

### Facts

- Handgefertigt in der Türkei
- Von Hand gehämmert
- Teilgefräste und gebürstete Oberfläche



## Cajon Cymbals Modelle



**CCR14 Cajon CrashRide**

**Material:** Bronze,  
Hand Hammered  
**Größe:** 14"



**CS12 Cajon Splash**

**Material:** Bronze,  
Hand Hammered  
**Größe:** 12"



**CHH12 Cajon HiHat**

**Material:** Bronze,  
Hand Hammered  
**Größe:** 12"



**CS10 Cajon Splash**

**Material:** Bronze,  
Hand Hammered  
**Größe:** 10"





CAJON  
CYMBALS

Schlagwerk's cajon cymbals perfectly round off your professional cajon setup. Each individual cymbal is masterfully handcrafted with a fast response that offers a magnificent dynamic range. Appearance wise, the hand-hammered cymbals have only been partially milled and brushed, so that as much as possible of the natural character of the high-quality B20 bronze remains. As a result, each individual cymbal is one of a kind and a masterpiece of centuries-old Turkish cymbal-making craftsmanship.

#### Cajon CrashRide 14"

The 14" Cajon CrashRide is an absolute all-rounder when it comes to percussion cymbals. Playing by hand gives the Cajon CrashRide a full-bodied crash sound. When played with rods or sticks, the ping on the cymbal and the bell is also considerably more concise than you would expect from a 14" cymbal.

#### Cajon Splashes

Whether played alone or as part of a set, the Schlagwerk Cajon Splash is the perfect choice for the modern cajon player. The soft, hand-hammered Splashes are virtually predestined and designed for playing by hand and, thanks to their low weight and excellent cross-section, their response and sound development are extremely quick. Schlagwerk Cajon Splashes are available in 10 and 12-inch models.

#### Cajon HiHat

Thin top, fat bottom: the ingredients that make the Schlagwerk cajon hihat the right amount of funky and to the point. The compact size combines full sound with a more pleasant overall volume – perfect for adding to your cajon setup. Given the attack and basic design of the hihat, playing with a rod or stick is recommended so that the full spectrum of sound can be adequately retrieved from the B20 bronze.

## Details

### Material

- High-quality B20 bronze

### Models

- 10" / 12" Cajon Splashes
- 14" Cajon CrashRide
- 12" Cajon HiHat

### Facts

- Handmade in Turkey
- Hand hammered
- Partially milled and brushed



## Cajon cymbals



**CCR14 Cajon CrashRide**

**Material:** bronze,  
hand hammered  
**Size:** 14"



**CS12 Cajon Splash**

**Material:** bronze,  
hand hammered  
**Size:** 12"



**CHH12 Cajon HiHat**

**Material:** bronze,  
hand hammered  
**Size:** 12"



**CS10 Cajon Splash**

**Material:** bronze,  
hand hammered  
**Size:** 10"